



Sánchez Galán seguirá al frente de Consejo Social de Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de Iberdrola, el salmantino Ignacio Sánchez Galán, seguirá al frente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca tras ser confirmado ayer por la Junta de Castilla y León, que le considera como «uno de los máximos exponentes empresariales de la Comunidad».

Así lo calificó la vicepresidenta y portavoz de la Junta de Castilla y León, Rosa Valdeón, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno que ha aprobado los nombramientos de los cuatro presidentes de los consejos sociales de las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, por un periodo de cuatro años.

El salmantino Sánchez Galán es ingeniero industrial por la Escuela Superior Industrial ICAI de la Universidad Pontificia de Comillas, en Madrid, diplomado en Administración de Empresas y Comercio Exterior por ICADE de la Universidad Pontificia de Comillas y diplomado por la Escuela de Organización Industrial de Madrid.

Además de Sánchez Galán, la Junta de Castilla y León ha nombrado Luis Alfonso Abril Pérez como presidente del Consejo Social de la Universidad de Burgos, del que ya formaba parte como miembro; Luis Javier Cepedano Valdeón como presidente del Consejo Social de la Universidad de León; y Luis Gerardo Gutiérrez Fuentes como presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid. El nombramiento de los presidentes de los consejos sociales de las universidades de Salamanca y Valladolid suponen una renovación del mandato anterior, mientras que en los consejos sociales de Burgos y León sus presidentes son nombrados en el cargo por primera vez.